énergie

Les communes tarnaises signent pour 35 ans avec Enedis



Claude Hartmann, directeur régional d'Enedis en Nord Midi-Pyrénées, Alain Astie, président du syndicat dé-partemetnal d'énergie du Tarn et Olivier Roland, directeur d'EDF commerce Sud-Ouest signent la nouvelle convention./ Риого DDM, Етійо Сауго

Le syndicat départemental d'énergie du Tarn qui regroupe les 314 communes du département, vient de renouveler la concession pour la fourniture et la distribution publique d'électricité pour une durée de 35 ans.

La convention a été signée par Alin Astie, le président du SDET avec ENEDIS et EDF représentés par Claude Hartmann, directeur régional d'Enedis en Nord Midi-Pyrénées et Olivier Roland, directeur d'EDF commerce Sud-Ouest. L'occasion pour l'ensemble des intervenants de réaffirmer leur at-

l'énergie. Les discussions et les négociations ont duré près de trois ans. Les trois partenaires ont notamment voulu « intégrer à cet accord les enjeux de la transition énergétique, et, en particulier, l'accroissement durable de la production d'électricité à partir d'énergies renouvelables et le développement d'usages nouveaux de l'électricité. »

Le contrat de concession adopté par le SDET, Enedis et EDF intègre des dispositions particulières qui prennent en compte les spécificités du Tarn. Les partenaires se sont engagés à investir régu-

lièrement pour moderniser, renouveler le réseau électrique et améliorer la qualité de la distribution. Sur les quatre premières années, Enedis et le SDET vont ainsi investir 21,9 millions d'euros.

x Le SDET et EDF s'engagent dans une convention de lutte contre la précarité énergétique

au travers d'actions de sensibilisation aux éco gestes et à la maîtrise de l'énergie en faveur des plus démunis et dans l'information des dispositifs d'aides pour éviter que la facture énergétique n'aggrave les situations de fragiAlbi

Le dynamisme du Club des Amis du Castelviel

Un calendrier bien chargé et des activités pour tous, voilà le dynamisme des amis du Castelviel. Avec ses 130 adhérents, cette association menée par Monsieur Hung et son bureau de 6 personnes se distingue par son ambiance chaleureuse et conviviale. Ce mois d'Avril démarre avec un loto le lundi 8 Avril à 14h. Il est ouvert à tous. Il reste encore quelques places pour le Concert de la Compagnie Créole au Grand Casino de Lloret de Mar sur la Costa Brava, voyage proposé du samedi 13 au mardi 16 Avril.

Autour d'un goûter sucré, les membres à jour de leur cotisation sont invités à se retrouver le vendredi 26 Avril. Rejoignez ce club sympathique qui rassemble tous les jours après-midi sauf le mercredi, autour de jeux de car-



Les jeux de l'après-midi: rencontre et convivialité/ Photo C.R.

tes et de société, suivi d'un goûter, une trentaine de per-

Les amis du Castelviel pas-

sage St Leu Foirail c telviel

Infos Inscri 0563548298/063596

rugby

Coup d'envoi des challenges Galau-Bendichou-Bernadet

Les Challenges Galau-Bendichou, rassemblement des jeunes rugbymen et rugbywomen en herbe de Midi-Pyrénées, âgé(e) s de 5 à 12 ans, se déroulent en plusieurs étapes et sur plusieurs sites.

tuelle, ces challenges se déroulent les 6 et 7 avril prochains.

Dans le Tarn, ils ont lieu à Saint-Sulpice et à Saix. Des rencontres qui promet-

tent d'être engagée devraient mettre cette encore en valeur lès véhiculées par le rug En tout, les challeng disputés sur 29 site l'ensemble de l'Occi

carnets

emploi

Enedis lance une campagne de recrutement en alternance

Frédéric Godard, directeur territorial d'Enedis dans le Tarn. vient de lancer la campagne de recrutement en alternance de l'entreprise. Environ trente jeunes, à partir de 16 ans, sont invités à postuler directement sur le site internet en envoyant CV et lettre de motivation

A partir du mois d'avril, les entretiens démarrent et se terminent au mois de juin. Dès la rentrée en septembre, les 30 sélectionnés pourront intégrer le monde du travail et scolarité. Du bac pro aux diplômes d'ingénieurs, en passant par les BTS, Enedis recrute dans le secteur de l'électrotechnique et dans le tertiaire notamment. Pour ce qui est de l'évolution professionnelle, l'entreprise embauche un jeune sur trois à l'issue de son parcours, si celui ci se passe bien. C'est généralement le cas, comme pour Margaux, originaire de Dunkerque. La jeune femme passe son diplôme d'ingénieur à l'école des Mines et participe au projet «Smart Occitania» au sein d'Enedis: «L'alternance permet d'avoir un pied dans l'entrenrise ca enrichit car ca



L'alternance une formule qui fonctionne du bac pro à l'école d'ingé-

toute la Lozère : «Je m'occupe du lien entre l'entreprise et le client, j'ai des responsabilités. Notre boulot est de trouver des solutions pour les personnes mais cela se passe bien et ce n'est pas trop stressant.»

«la réalité du monde du travail»

Accompagné d'un tuteur, le monde de l'alternance est canent aussi attractif sur le marché de l'emploi», ajoute Frédéric Godard.

Bénéfique sur le CV mais aussi sur le plan personnel, l'entrée précoce en entreprise fait comprendre au nouvel arrivant s'il est fait pour ce domaine ou non. Chose pas toujours facile à déceler pour les jeunes qui doivent vite décider de leur avenir sans être certain de ce qui les

Avis de décès

ROQUECOURBE

N. Albert JUIEN, son époux ;
Christine et Marc AZAIS, sa fille et son gendre ;
Karine et Martin, Aurore, Coralie et Matthieu,
ses petites-filles ;
Carrille, Titouan et Eliott, ses arrière-petits-enfants,
les familles CRUZEL, MAHÉ et LAUR
ont la tristesse de vous faire part du décès de

Madame Ginette dite Thérèse JULIEN née LAUR-GAYRAUD

survenu le 1ª avril 2019. La cérémonie religieuse sera célébrée le vendredi 5 avril 2019, à 15 heures, en l'église Saint-François de Roque-courbe, suivie de l'inhumation au cimetière du village.

PFG CASTRES TÉL. 05.63.59.58.60

CRESPIN (81) MOULARES (81) COLOMIERS (31)

M. et Mme Alain et Nelly MALGOUYRES, M. et Mme Didier et Monique MARTINET, M. et Mme Thierry et Carole MARTINET, leurs enfants et petits-enfants, parents et alliés ont la douleur de vous faire part du décès de

Madame Odette MARTINET née DECUQ

survenu le 30 avril 2019, dans sa 94^{kme} année. La cérémonie religieuse sera célébrée le vendredi 5 avril 2019, à 14 heures, en l'église de Moularès, suivie de l'inhumation au cimetière de Moularès. Réunion à l'église.

La famille ne reçoit pas, prière de s'inscrire. Adresse du deuil : corriplexe funéraire de Carmaux, 11, avenue de Rodez, 81400 Carmaux. La famille remercie par avance toutes les personnes qui

MONTREDON-LABESSONNIÉ

Mme Marcelle COMBES, sa tante ; les familles MARAVAL et ROSSIGNOL, parents, alliés et amis vous font part du décès de

Monsieur Michel MARAVAL

POMPES FUNÈBRES SALVETAT

TÉL. 06.47.88.44.06

La cérémonie religieuse sera célébrée le vendre 5 avril 2019, à 14 h 30, en l'église de Mor

Adresse du deuil : Espace funéraire du Sidobre 205 avenue de Lautrec, à Castres.

Soutenez l'Oncopole de Toulet la recherche contre le car dans votre région

§FONDAT vos dons à 🖫



Oncopole, 1 avenue Irène Joliot-Cui 31059 Toulouse cedex 9 Tél.: 05.31.15.57.31 - www.toulousecan

PUYLAURENS

Mme Marthe RRÈDE, son épouse ; M. et Mme Jean-Claude FRÈDE ; M. et Mme Jean-Claude FRÈDE et leurs enfants ; M. et Mme Gilbert RRÈDE et leur famille ; Mme Élise FRÈDE et sa famille,

parents et alliés ont la douleur de vous faire part du décès de

Monsieur Georges FRÈDE